

Kritik am Gesundheitssystem

Ersetzen Sie die Funktionsverbgefüge durch die untenstehenden Verben bzw. Ausdrücke.

Geld spielt keine Rolle.

Geld ist nicht wichtig.

gefallen, sich einig sein, kritisieren, bezweifeln, fehlen, verbessern, lösen, kritisieren, behandeln

Schon seit längerer Zeit üben nicht nur Fachleute heftige Kritik am deutschen Gesundheitswesen. In einem herrscht bei vielen Einigkeit: Auch ein Regierungswechsel würde keine Besserung bringen. Denn eine deutliche Mehrheit aller Deutschen zieht in Zweifel, dass ein Wechsel der Regierung helfen könnte. Nach Meinung vieler würde auch jede neue Regierung die Probleme des Gesundheitssystems nicht in den Griff bekommen. Auf Kritik stößt vor allem die so genannte Zweiklassenmedizin. Damit ist gemeint, dass privatversicherte Patienten überall eine bevorzugte Behandlung genießen. Auch dass in ländlichen Gebieten ein immer größerer Mangel an Ärzten herrscht, findet bei den Landbewohnern wenig Gefallen.